Ministerio de Gobernación y Desarrollo Territorial Dirección de Recursos Humanos y Bienestar Laboral Departamento de Bienestar Laboral



San Salvador, 21 de febrero del 2019

Licenciada Jenni Vanessa Quintanilla Garcia Oficial de Información Ad-Honorem

Remito la información solicitada referente a MEM-UAIP-45-2019.

"Brindar recorrido de Ruta 3 (de Gobernacion hacia AltaVista y viceversa), asi tambien las entrevistas o inspecciones que motivaron al cambio de horario del recorrido mencionado"

Respecto al cambio de horario del recorrido la Ruta 3 de Soyapango, se debe a la construcción de la Nueva Terminal de Oriente ubicada en: Kilómetro 6 1/2 del Bulevar del Ejército Nacional y Calle Antigua al Matazano, contiguo a Gasolinera Puma Morazán. Dicha construcción vino a afectar grandemente el tráfico en el municipio de Soyapango, alterando el horario, a esto le agregamos la carga vehicular que se suma por los estudiantes, generando de nuevo variación en el horario tanto que el personal del Bomberos llegaba solamente a incorporarse a sus labores sin tener el espacio de tomar sus alimentos y en ocasiones se tomó la medida de bajarse de la unidad e ir caminando para evitar marcar tarde en el Cuerpo de Bomberos. Debido a estos problemas surgidos, se realizaron pruebas piloto durante los meses de enero y febrero del corriente año, donde se comprobó que saliendo de AltaVista 10 minutos antes de la hora establecida se solventaba el inconvenientes antes mencionado, pero afectaba al personal de la zona paracentral (Cuscatlán y San Martin) quienes abordan la unidad de transporte específicamente en la parada de Cárceles de mujeres y Laboratorios Lopez, cabe mencionar que este personal viene trasbordando y no alcanzan a llegar a la hora requerida. En ese sentido y para buscar una medida que beneficie a todo el personal, se realizó una nueva prueba modificando nada más 5 minutos, saliendo de AltaVista 5:00 a.m. Comprobando que esta medida es la adecuada y resuelve ambos problemas antes expuestos, quedando el horario salida de AltaVista (5:00 a.m.)(Anexo informe del encargado de ruta). El proceso para dejar en firme este nuevo horario aùn no finaliza, en tanto se siguen observando los resultados y de manera particular, el beneficio para la mayoría de los y las usuarias.

Anexo recorrido de la Ruta Nº 3 SAN BARTOLO- ILOPANGO- SOYAPANGO- SANTA LUCIA- SIERRA MORENA- MIGOBDT





UNIDAD DE ADQUISICIONES Y CONTRATACIONES INSTITUCIONAL REQUERIMIENTO DE COMPRA DE OBRAS, BIENES Y SERVICIOS.

RUTA No. 3 SAN BARTOLO - ILOPANGO - SOYAPANGO - SANTA LUCIA - SIERRA MORENA - CREDISA - MIGOBDET

LUGAR DE UBICACION	HORA DE BORDAJE
ALTAVISTA (IGLESIA CATOLICA)	5:10 a.m.
PNC	5:20 a.m.
BOSQUES DEL RIO	5:30 a.m.
LOS ANGELES SAN JOSE	5:35 a.m.
CRUZ VERDE	5:40 a.m.
MONTES DE SAN BARTOLO	5:45 a.m.
MARGARITAS	5:50 a.m.
BOSQUES DE PRUSIA	6:00 a.m.
SANTA LUCIA	6:05 a.m.
ELIN	6:17 a.m.
SIERRA MORENA	6:20 a.m.
CIUDAD CREDISA	6:30 a.m.
TERMINAL DE ORIENTE	6:40 a.m.
TIENDONA	6:50 a.m.
MIGOBDT	7:00 a.m.
TOTAL PASAJEROS	35

Leurand Reyes Air 2019

Sra. Johana Reyes Recursos Humanos y Bienestar Laboral Institucional. MIGOBDET.

Estimada: Yohana Reyes reciba un especial saludo.

Por este medio le comunico que:

Este día se ha finalizado el monitoreo de la ruta # 3 encomendado; el cual recorre desde San Bartolo - Ilopango -Soyapango- Santa Lucia - Sierra Morena - Migobdet y Viceversa, el cual inicio la semana pasada el día miércoles 6 al jueves 14 del corriente mes de febrero, partiendo de colonia ALTAVISTA a las 5:05 am, situación que afecta a los compañeros de CUERPO DE BOMBEROS, pues según me manifiestan, están llegando tarde a sus labores diarias, por el tráfico vehicular que se presenta en la terminal de la ruta 109 que recorre hacia El Puerto de la Libertad y cercanías del Cementerio General, Centros Escolares y otras, además de ser hora pico de entrada a diferentes Empresas Privadas, me exponen los compañeros, incluso el día de ayer miércoles 13 de febrero tuvieron que bajarse de la unidad de transporte Institucional y llegar caminando hasta LA ESTACION DE BOMBEROS, la situación los vuelve vulnerables su seguridad, ellos han expuesto diferentes planes que favorezcan entre ellas, cambiar el recorrido de la ruta del bus, cosa que yo no veo muy coherente; sin embargo, les he expuesto a la mayoría de usuarios, la alternativa de salir 10 minutos antes de lo acostumbrado, iniciando la ruta como antes se hacía: saliendo de ALTAVISTA a las 4:55 am, solo una persona me parece según sondeo, no está de acuerdo, pero creo que el sacrificio se puede hacer siempre que tengamos voluntad, y estar esos 10 minutos antes de lo acostumbrado en la parada esperando el bus institucional, lo que nos garantiza a todos seguridad para llegar más temprano a nuestros trabajos sin ninguna dificultad y no afectar a ningún usuario, pues lo que se trata es de beneficiarnos todos sin excepción, lo único seria levantarnos 10 minutos antes. Por lo expuesto y recopilado en opinión de 99.9 de usuarios, solicito como solución más atinada y coherente, se pueda volver al horario de antes, partiendo de colonia AltaVista a las 4:55 am.

Esperando una respuesta positiva se despide.

Atte.

Cesar Vallecios.

Encargado de bus ruta #3

C: C: Licda. Claudia Reyes

C: C: Lic. Roberto Mata.